
平成28年度リバティタウン伊勢原
自治会役員アンケート結果【総括】

１．アンケート実施に関する審議

第9回定例会議（2017年1月7日開催）において全会一致で承認

２．調査目的

自治会員の減少や高齢化などの様々な問題により、コミュニティ

活動への影響が懸念されている中、 自治会活動について役員から意見
を伺い、地域社会への貢献が発揮できる施策を進めるために加えて

次年度以降運営の参考の一助とするために実施

３．調査対象

（１）平成２８年度自治会役員総員 25名

４．調査期間

（１）1月4日（土）～ 1月16日（月）

平成28年度自治会長 園山 浩



平成29年1月17日現在



60歳代57%・50歳代24%







30年未満38% 20年未満19%









2回程度43% 1回19%





役員経験3回以上７名データ



自治会行事について



役員経験3回以上７名データ





役員経験3回以上７名データ



※必要関連回答19％で不要関連回答43％、どちらでも38%



役員経験3回以上７名データ



















資料提供；伊勢原市市民協働課
平成28年9月から掲載開始
平成28年1月期データ





※必要関連回答19％で不要関連回答38％、どちらでも43%



役員経験3回以上７名データ



自治会行事や個別活動に対する意見
規模を縮小して役員の負担軽減 10

ボランティアを活用し自治会負荷（予算）減少 12

参加者減少のため見直し必要 10

参加希望者の確保 12

3 防災訓練 管理組合が主で行政とは自治会 12

4 防災ﾊﾟﾄﾛｰﾙ

1.2.3各リバティ合同ゲームにしたら 5

参加希望者の確保 12

6 鉄くず回収

7 敬老事業

不要の背景は、掲示板の活用 5

回覧内容が多すぎる。重要事項のみ回覧し、その他は掲示板活用 10

不要理由は管理事務室で開示する 10

9 年会費 減額要・活動見直し 12

10 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ掲載 パソコンなし 5

11 勧誘活動 不要理由は今の運営の場合 12

12 公民館まつり 不要理由は村八分の覚悟 12

8 議事録等回覧

1

2

夏祭り

体育祭

5 ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ大会





役員経験3回以上７名データ



No 記　　　載　　　事　　　項 P

1
管理組合との一部統廃合・自治会回覧終了後⇒非加入者用に掲示板掲示・80歳以上

役員免除検討
1

2 明確なミッションを持った役員だけにすべし・ 2

3 各棟毎に複数の選出 3

4 リバティ住民交互の挨拶運動推進 5

5 管理組合との統合ができるといいのかなと思う 7

6 役員数は流動的でもよい 8

7 アンケートは、役員経験者にも展開する方が良いのでは 9

8
会長は会長手当（5,000～10,000円）をつけるべき（印刷代・ガソリン代等、会計

から貰えないので）
11

9

班長選出は自治会として決めるべき（除外希望は妨げない）。役員数は、自治会活

動実施内容や規模の見直し要・第2リバティとの統合・管理組合はマンション内、

課題に関して必要・行政との関わり見直し・会長負荷軽減

12

10 行事や班長選出その他についての具体的記載あり（詳細別紙添付） 16

11 役員数は20名程度が良い 18

12 行事や班長選出その他についての具体的記載あり（詳細別紙添付） 20

13
一度、自治会関連全てをなくし、どんな問題、不利益等を改めて考えてみたい・行

事や班長選出その他についての具体的記載あり（詳細別紙添付）
21



今 後 の 課 題

（１）年齢、居住年数、職業、役員経験回数を基礎としてクロス

集計の必要性検討

（２）次年度役員の方々に本資料を引継ぎ、今後の参考の一助と

して活用を期待したい

（３）自治会未加入者約100名へのアンケート実施可否の検討


